

09.01.2018 – Wechsel beim Aufsichtsratsvorsitz der SAM

Zum 1. Dezember 2017 wurde Herr Dr. Wolfgang Eberle von Frau Umweltministerin Ulrike Höfken zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden der SAM bestellt. Er löst Herrn Prof. Dr. Gottfried Jung ab, der von Anbeginn der SAM Mitglied des Aufsichtsrates und seit 1999 Aufsichtsratsvorsitzender war. Prof. Dr. Jung ist altersbedingt aus dem aktiven Staatsdienst ausgeschieden.

Herr Dr. Eberle ist Physiker und leitet seit Anfang September 2017 die Abteilung „Klimaschutz, Umwelttechnologie, Kreislaufwirtschaft“ im rheinland-pfälzischen Umweltministerium.

Weitere Informationen u. a. über die Aufgaben, die Organisation und das Leitbild der SAM finden sich auf unserer Internetseite www.sam-rlp.de.

Mainz, den 09.01.2018